

Sie beherrscht nun alle in ihrer Abteilung vorkommenden Arbeitsvorgänge, so daß sie seit November 1950 als Vorarbeiterin in ihrer Abteilung arbeiten kann (8).

Ihre berufliche Entwicklung wird damit be-

Ihre berufliche Entwicklung wird damit bestimmt nicht abgeschlossen sein. Das Beispiel der Kollegin Kügler, die in eineinhalb Jahren vom völligen Neuling zur prämiierten Aktivistin und Vorarbeiterin wurde, zeigt, welche großen beruflichen Qualitäten in ihr entwickelt werden konnten. Es ist naheliegend, daß ihre politischen Entwicklungsmöglichkeiten nicht geringer sind. Wie steht es aber damit. Genossen von der Parteiorganisation des Berliner Glühlampenwerkes? Warum konnte unser Berichterstatter darüber nichts feststellen?

(Aufn.; Hensky)